



Message du Conseil Pastoral

Chers paroissiens,

Au mois de juin dernier, vous avez été très nombreux à élire le nouveau **Conseil Pastoral** pour un mandat de 3 ans. Nous vous en remercions chaleureusement !

En ce week-end qui marque la nouvelle année liturgique, la paroisse connaît donc beaucoup de changements : un nouveau curé depuis un an, un nouveau vicaire, un nouveau diacre, un nouveau conseil pastoral... bref, une nouvelle dynamique ! Nous sommes là aujourd'hui pour nous présenter et partager avec vous le fruit de nos premières réflexions.

Mais tout d'abord, le Conseil Pastoral, c'est quoi ?

Nous sommes une communauté de **11 paroissiens qui, avec notre curé, le vicaire et le diacre permanent de la paroisse, définit et initie les grandes orientations de notre paroisse.** Ça semble très théorique et peu concret, mais vous verrez que ce n'est pas le cas !

ALORS, A QUOI ALLONS-NOUS TRAVAILLER ?

Lors de nos deux premières réunions, nous avons ressenti trois besoins pressants au sein de notre paroisse, auxquels nous aimerions rapidement trouver des réponses concrètes :

- premièrement **renforcer la communion au sein de notre communauté paroissiale.** Être précisément davantage une communauté, où chacun se sente appartenir à un corps vivant et qui a de la joie à se retrouver. Améliorer également la communication au sein de notre paroisse et vers l'extérieur.
- deuxièmement **valoriser notre magnifique église** pour en faire davantage un lieu de ressourcement pour nos âmes, un sanctuaire où chacun peut venir puiser son énergie vitale, celle du Christ mais également celle de Marie, qui est quand même la sainte patronne de notre paroisse ! La façade vient d'être refaite, il faut maintenant s'occuper de la faire briller davantage de l'intérieur !
- troisièmement **être une communauté plus tournée vers l'extérieur,** rayonner davantage dans notre quartier, y développer l'esprit de charité et de mission pour faire connaître Jésus et son amour infini pour chacun.

ALORS CONCRETEMENT, COMMENT VA-T-ON S'Y PRENDRE ?

Tout d'abord, de très nombreuses initiatives qui répondent à ces besoins existent déjà sur notre paroisse ! Avez-vous déjà tous parcouru le livret qui les présente ? (*L'avoir en main et le montrer*). Faites-le, car elles sont nombreuses et méritent d'être connues !

Ensuite, nous souhaitons très concrètement à court et moyen-terme améliorer trois aspects de notre vie paroissiale :

1. **prendre un soin particulier de nos dimanches**, pour qu'ils soient un temps particulier, sanctifiant et où notre communauté a plaisir à se retrouver !
2. **nourrir notre vie chrétienne en semaine**, c'est-à-dire susciter des initiatives qui nourrissent notre foi du lundi au samedi, notre vie chrétienne ne devant pas s'arrêter le dimanche sur le parvis de l'église à 12h30 !
3. **créer ou revaloriser quelques événements forts** qui ponctueront notre année : fête mariale, fête des commerçants, pèlerinage, dîners conviviaux, etc.

D'ores et déjà et de façon encore plus concrète,
vous pouvez noter dans vos agendas :

le **DIMANCHE 28 JANVIER**,
qui sera un dimanche particulier,
le **PREMIER DIMANCHE EN PAROISSE** !
Un dimanche auquel nous souhaitons accorder un soin particulier
pour **nous retrouver et vivre une expérience de communion**,
en allant tous à **UNE MEME MESSE A 11H**
(regroupant les messes de 10h et 11h30),
en partageant un **REPAS** et en participant à des **ACTIVITES**
et des **TEMPS FORTS** l'après-midi.

Notez-le ! Le dimanche 28 janvier !

Ce sera également l'occasion de communiquer plus en détail avec vous sur les prochaines étapes que nous souhaitons mettre en œuvre avec le conseil pastoral et qui, bien sûr, auront besoin de toutes les bonnes volontés de notre paroisse pour se concrétiser. **La paroisse sera ce que nous en ferons tous ensemble !**

Merci à tous de votre confiance pour le mandat que vous nous avez confié.
Nous sommes heureux de le mener pour vous et avec vous.

Que vive Notre-Dame de Versailles !